

Hallo zusammen,
wir möchten euch über eine Neuerung in unserem Dekon-System (Einsatzstellenhygiene)
informieren.

Leider ist es in der Vergangenheit nicht immer ganz durchsichtig gewesen von wem die
bereitgestellte Ersatzkleidung zurückgegeben wurde.

Damit dies in Zukunft für alle einfacher wird setzen wir ab sofort folgendes um.

Wir kommen an eure Einsatzstelle und stellen die Dekon-Stufe 3 bzw.
Einsatzstellenhygiene für euch bereit.

1. Je nach Bedarf werden wir Zelte oder die Dekon-Stufe 3 aufbauen.
2. Wir packen eure Einsatzschutzkleidung (Hose, Jacke, Handschuhe, Flammenschutzhaube, Hollandtuch usw. ein um sie an der KFWZ zur Reinigung (für euch) abzugeben. Stiefel, Helm, Ausrüstung und persönliche Unterbekleidung nehmt ihr selber mit. Gern stellen wir euch hierfür Kunststoffsäcke zur Verfügung.
3. Ihr könnt dann bei uns duschen (mit allem was dazu gehört).
4. Nach der Dusche bekommt ihr von uns Ersatzkleidung (Unterhose, T-Shirt, Socken, Hose, Pullover, Schuhe und Mütze. So könnt ihr schadstofffrei aus dem Einsatz entlassen werden. Die an euch ausgegebene Kleidung wird von uns erfasst und den Einzelperson inkl. der Feuerwehr zugeordnet.
5. **Jetzt kommt die Neuerung: Ihr bekommt von uns eine Kleidermarke! Diese ist mit einer fortlaufenden Nummer belegt welche der Erfassung zugeordnet wird.** Beispiel: Max. Mustermann, FF Musterdorf, alle Bekleidung, **Kleidermarke Nr. 007 ABC-Zug**, Datum der Ausgabe.
6. Ihr gebt dann die Ersatzkleidung innerhalb von zwei Wochen, pro Person gebündelt bei uns ab. Die **Kleidermarke** wird wie eine Pfandmarke betrachtet. Das hat den Vorteil, dass wir klar sehen können was von wem zurückgekommen ist. Was nicht in 14 Tagen zurückgekommen ist wird neu Beschafft und in Rechnung gestellt damit wir die Einsatzbereitschaft für euch aufrecht erhalten können.



Bei Rückfragen stehen wir euch natürlich gern zur Verfügung.
Mit kameradschaftlichen Grüßen euer ABC-Zug Kreis Segberg